
 CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 

CEP: 95166-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

 

013/2023 

                              

  Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 02/05/2023. 

 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniu-se na Câmara Municipal. 

Registrou-se a presença dos Senhores, Adão Pereira dos Santos, André Peiter, Egon 

Hansen, Eloir Bauer, Karin Spier, Neudir Hubler, Régis Linck, Silvania Linck e Valdir 

Lubenow. A mesa foi presidida pelo Vereador Eloir Bauer e secretariada pelo Vereador 

André Peiter. O Senhor Presidente pediu para ler a convocação da vereadora suplente 

Silvania Linck. Convocação: Ao cumprimenta-lo cordialmente, venho por meio desta, 

informar-lhe que o Senhor Vereador Selvino José Boettcher se ausentará de seus trabalhos 

no Legislativo, por motivos de saúde, no período de 26 de abril a 10 de maio do corrente 

ano. Sendo assim, venho solicitar que a Sra. Silvania Linck assuma a Cadeira nesta 

Colenda Casa Legislativa, no mesmo período. Picada café, 26 de abril de 2023. Eloir 

Bauer, Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Picada Café. O Senhor 

Presidente colocou em discussão a Ata nº 012/2023. Ninguém fez uso da palavra. O 

Senhor Presidente colocou em votação a Ata Nº 012/2023, que foi aprovado com uma 

abstenção. O Senhor Presidente solicitou que à secretária lesse o Pequeno Expediente. 

Pequeno Expediente: Projeto de Lei 031/2023 – Autoriza conceder recursos financeiros 

para o CTG Encosta da Serra e dá outras providencias. Justificativa. Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: Encaminhamos para Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei 

n° 031/2023, com o objetivo de obter autorização Legislativa para destinar auxílio 

financeiro ao Centro de Tradições Gaúchas Encosta da Serra, no importe de R$ 6.500,00 

(seis mil e quinhentos reais). O referido repasse terá como objetivo o apoio financeiro à 

entidade para participação na Cavalgada da Serra, na qual ocorrerá nos dias 18 a 21 de 

maio de 2023. O auxilio financeiro, ajudará nos custos da entidade para a participação no 

evento, sendo que, a aplicação dos recursos destinados deverá ter a devida prestação de 

contas. Cabe mencionar que o CTG Encosta da Serra zela e preserva a cultura do Rio 

Grande do Sul, cultuando e difundindo as tradições através da promoção e participação 

em movimentos que propagem as culturas populares tradicionalistas sul riograndense. 

Ademais, o apoio do Poder Público se mostra importante, na medida em que o Evento 

divulgará o Município de Picada Café, bem como para promover e estimular a 

preservação das tradições gauchescas. Por essas razões, solicitamos a aprovação do 

Projeto de Lei. Atenciosamente, Luciano Klein Prefeito Municipal. Projeto de Lei 

032/2023 – Autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo 

determinado e dá outras providências. Justificativa. Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores: Encaminhamos para a Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei nº 

032/2023, que trata da contratação emergencial de 02 (dois) Atendentes da Educação em 

Tempo Integral na educação Infantil e Ensino Fundamental. As contratações 

emergenciais acima mencionadas decorrem das seguintes necessidades: a) Necessidade 
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de 01 (um) Atendente da Educação em Tempo Integral na Educação Infantil e Ensino 

Fundamental para EMEI Quatro Estações tendo em vista a abertura de diversos processos 

seletivos para vaga de estágio – 30 horas, em relação aos quais não se obteve inscritos 

para suprir tal necessidade, em decorrência do encerramento do contrato CIEE, a pedido, 

da estagiária Ana Júlia Schons de Souza. b) Abertura de mais uma turma de 3 anos na 

EMEI Quatro Estações, ocorrida em 10/04/2023, na qual buscava-se suprir a demanda 

com a contratação de 01 (um) Estagiário – 30 horas, no entanto, mesmo com a abertura 

de diversos processos seletivos não se obteve interessados inscritos. As contratações 

deverão permanecer pelo período de 01 (um) ano, podendo ser renovados por igual 

período, em caso de interesse público. Para que a Secretaria Municipal de Educação e 

Cultura, bem como, a rede de ensino municipal não fique desatendida desses 

profissionais, pedimos a aprovação do presente Projeto de Lei. Atenciosamente, Luciano 

Klein Prefeito Municipal. Parecer n° 21.656 – Contas anuais dos Administradores do 

Executivo Municipal de Picada Café, referente ao exercício de 2020. Senhor Daniel 

Ruckert – Parecer Favorável com ressalvas. Falhas formais e de controle interno. 

Recomendação. Senhor Josoe Holz – Parecer Favorável. Inexistência de falhas. Decide: 

Emitir, por unanimidade, Parecer Favorável com Ressalvas à a aprovação das Contas 

Anuais do Administrador do Executivo Municipal de Picada Café, correspondentes ao 

exercício 2020, gestão do Senhor Daniel Ruckert, com fundamento no artigo 75, inciso 

II, do regimento Interno deste Tribunal – RITCE-RS, e no artigo 3º da Resolução TCE n. 

1.142/2021; recomendar à atual Administração que evite a reincidência das falhas 

relatadas e adote providências preventivas e corretivas em relação àquelas passíveis de 

regularização. Quanto ao Administrador, Senhor Josoe Holz: considerando o fato de o 

Balanço-Geral da Administração Municipal e os demais documentos que integram o 

referido Processo de Contas Anuais, no período de sua responsabilidade, demonstrarem 

a inexistência de falhas; Decide: Emitir, por unanimidade, Parecer Favorável à aprovação 

das Contas Anuais do Administrador do Executivo Municipal de Picada Café, 

correspondentes ao exercício de 2020, gestão do senhor Josoe Holz, com fundamento no 

artigo 75, inciso I, do regimento Interno deste Tribunal; Encaminhar o presente Parecer, 

bem como os autos que embasaram o exame técnico procedido, á câmara Municipal de 

Vereadores, para fins de julgamento estatuído no parágrafo 2º do artigo 31 da 

Constituição Federal. Presidente Conselheiro Edson Brum. Convite: Centro de Tradições 

Gaúchas Encosta da Serra. Convidamos o Senhor Eloir Bauer, Presidente da Câmara 

Municipal de Vereadores de Picada Café, para prestigiar a chegada da 28ª Cavalgada da 

Serra que acontecerá no dia 21 de maio de 2023, às 12h30min, na sede do CTG Encosta 

da Serra. Aproveitamos a oportunidade para estender também o convite aos demais 

vereadores da Casa Legislativa. Contamos com sua valiosa presença. Douglas Eduardo 

Pereira dos santos, Presidente Patrão. Passamos para o Grande Expediente onde 

constam os projetos 031/2023 e 032/2023. O Senhor Presidente colocou a palavra a 

disposição dos Senhores Vereadores. Da Vereadora Karin Spier: Disse que o Projeto 
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de Lei 031/2023, autoriza conceder recursos financeiros para o CTG Encosta da Serra e 

dá outras providencias, e explicou que esse projeto tem como objetivo a autorização 

Legislativa para destinar auxilio financeiro no valor de seis mil e quinhentos reais, ao 

CTG Encosta da Serra, para a participação da Cavalgada nos dias dezoito a vinte e um de 

maio de dois mil e vinte e três. Falou que o auxilio financeiro ajudará nos custos da 

Entidade para participar do evento, e, posteriormente, deverá ser feito a devida prestação 

de contas. A vereadora disse que o CTG Encosta da Serra, promove e estimula a 

preservação das Tradições Gaúchas, além de divulgar o Município de Picada Café. Pediu 

a urgência urgentíssima para aprovação desse projeto. Falou que o Projeto de Lei 

032/2023, autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo 

determinado e dá outras providências e destacou que trata da contratação emergencial de 

dois Atendentes da Educação em tempo Integral na Educação infantil e Ensino 

Fundamental. Explicou que primeiro decorre da necessidade de um Atendente para a 

Escola Quatro Estações, devido ao encerramento do contrato CIEE, a pedido, da 

estagiária Ana Júlia Schons de Souza, e não houveram inscritos na abertura de diversos 

Processos Seletivos, para a vaga de estagiário, trinta horas. Frisou que o segundo, é a 

abertura de mais uma turma de três anos na Escola Quatro Estações, em dez de abril de 

dois mil e vinte e três, buscando suprir a demanda, também não havendo interessados na 

abertura de processos seletivos. Para que a Secretaria Municipal de Educação e Cultura 

não fique desatendida desse profissional, pediu a urgência urgentíssima na aprovação do 

projeto. Ninguém fez uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência 

urgentíssima do Projeto de Lei 031/2023, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima do Projeto de Lei 032/2023, que 

foi aprovado por unanimidade. Passamos para a Ordem do Dia, onde constam os Projetos 

de Lei nº 031/2023 e 032/2023. O Senhor Presidente colocou a palavra a disposição dos 

Senhores Vereadores. Ninguém fez uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em 

votação o Projeto de Lei 031/2023, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente colocou em votação o Projeto de Lei 032/2023, que foi aprovado por 

unanimidade. Passamos para as Explicações Pessoais. O Senhor Presidente colocou a 

palavra à disposição dos senhores vereadores. Da Vereadora Silvania Linck: Saudou o 

Senhor Presidente, colegas vereadores, secretária, imprensa, jurídico, a todos os presentes 

e a todos que assistiam pelas redes sociais. Contou que está retornando por um breve 

momento e que é uma satisfação em estar nesta Casa. Desejou ao colega Selvino uma boa 

recuperação e que ele possa voltar as atividades, porque estar aqui nesta Casa, pra ele, é 

quase que a vida dele, e quem conhece sabe, frisou. Disse que queria prestar uma 

homenagem pelo dia do trabalhador a todos os trabalhadores, e que não se pode deixar de 

saudar a todos que trabalham, merecem o nosso respeito, a consideração, e também a 

todos os que estão presentes. Em relação aos projetos, disse que não se manifestou porque 

considera projetos de grande necessidade e explicou que não se pode negar assistência as 

escolas e muito menos ao CTG, que é a cultura que uma comunidade tem e que representa 
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o Rio Grande do Sul. Disse que a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, informou 

que no dia  oito de maio, será aberto para pedidos de mudas de acácia negra e contou que 

estão disponíveis três tipos de acácia: o torrão, o tubete e o languinado, e os pedidos 

devem ser feitos na Secretaria da Agricultura e Meio Ambiente. Falou que também na 

quinta-feira se encerra a encomenda de alevinos, com a entrega prevista para o dia dez de 

maio. Agradeceu. Do Vereador Eloir Bauer: Saudou a todos novamente. Disse que 

queria deixar os seus reconhecimentos a todos os trabalhadores pelo dia de ontem e 

agradeceu a todos que fazem o seu trabalho de uma forma ou outra, com muito empenho 

e dedicação. Agradeceu. Do Vereador Egon Hansen: Saudou o Senhor Presidente, colegas 

vereadores, secretária, imprensa, jurídico, a todos os presentes e a todos que assistiam 

pelas redes sociais. Deu as boas-vindas em especial ao CTG Encosta da Serra e ao Patrão 

Douglas, que se fizeram presentes em função do projeto que é de suma importância. Falou 

que sabe que hoje em dia, é muito difícil manter uma entidade e também para conseguir 

recursos, porque sempre se tem despesas. Disse que para participarem da cavalgada, nada 

mais justo que os vereadores aprovarem estes recursos que foram enviados pelo prefeito 

através do projeto. Lembrou que no projeto consta que precisam prestar contas e que isso 

é certo e viável, e que assim será feito pelos que receberem estes recursos. Disse que foi 

bom, por terem feito este projeto para que pudesse ser aprovado nesta noite, e assim, o 

pessoal do CTG poder participar melhor desta cavalgada. Relatou que não é fácil manter 

esta tradição, porque é muito caro. Referente ao projeto da contratação de atendente, disse 

que várias vezes já foram feitos contratos e aí não tem pessoas interessadas e alguns 

começam meio ano, um ano, e daí param, frisou. Falou que ao certo deveriam fazer 

concurso público, e aí o pessoal tem interesse, tem as suas vantagens, com o tempo tem 

o anuênio, tem avanço de classe e tem um pouco de mais certeza pra ficar no serviço. 

Mencionou que assim diz, que é para um ano ou renovável para mais um ano, e depende 

de ambas as partes do executivo, como aquele contratado que pode romper o contrato. 

Reforçou que seria bom fazer um concurso público. Agradeceu. Ninguém fez uso da 

palavra. O Senhor Presidente convocou os Senhores Vereadores para a próxima sessão 

no dia 09 de maio de 2023, as 20 horas no local de costume. Declarou encerrada a sessão.   

 

 

 

 

 

 

 


